
 

 

 

 

Congregação | ATA  
 

Data: 27/03/2019 Hora início: 13:00 Local: Letras Sala: H 116 

 

Presentes: MADALENA GRIMALDI (Diretora); HUGO BACKX (Vice-Diretor); JÚLIO SEKIGUCHI (Chefe          
BAB); DALTON ALMEIDA (Chefe BAR); JOSÉ BENITO (Chefe BAI); LEONARDO VENTAPANE (Chefe            
BAV); NORA GEOFFROY (Chefe BAU); VINICIOS KABRAL (Chefe BAH); MADSON DE OLIVEIRA            
(Chefe BAT); MARIA LUÍSA RAMOS (Chefe BAP); PAULO JORDÃO (Chefe BAE); ENÉAS DE             
MEDEIROS (Rep. Associado); ANA MARIA TAVARES (Rep. Associado); JULIE DE ARAÚJO (Rep.            
Adjunto); DALILA DOS SANTOS (Rep. Adjunto); JORGES SOLEDAR (Rep. Assistente/Auxiliar);          
THALES GONÇALVES (Rep. T-Administrativo); MITCHELL FELIPE (Rep. Discente); MARIA DA GRAÇA           
(Sub. Chefe BAF). Ausentes:ARY PIMENTA (Chefe BAF); CARLOS MURAD (Rep. Titular); LÚCIA            
MARIA SÁ (Rep. Titular); ÂNGELA MOUSINHO (Rep. Titular); MARIANA GREGÓLIO, MITCHELL           
FELIPE (Rep. Discentes). A Presidente fez algumas informações enquanto aguarda a chegada            
dos membros da congregação. 

A Presidente apresentou a professora Marina Pereira que irá substituir a Professora Maria da              
Graça na Sub-Chefia do Departamento BAF. Comentou da visita do INEP/MEC para o             
Departamento BAP e passou o que foi o Relatório e as notas. E que a média foi 3, sendo que 1,7                     
foi a nota de infra-estrutura. A presidente comentou que vai fazer um documento para a Reitoria                
dizendo que é inaceitável a nota baixa pelo motivo de não termos o nosso local de                
trabalho.Lembrou que teremos que fazer um protocolo de reconhecimento. O Professor           
Leonardo, Chefe do Departamento BAV, propôs que os Departamentos e cursos façam um             
documentos com os problemas e solicitações para a Direção. A Presidente concordou com a              
proposta. A presidente disse que enviará o relatório do INEP/MEC para os departamentos             
tomarem ciência. a Presidente falou do projeto do BNDES que fez mapeamento de patrimônio e               
levantamento de terrenos da UFRJ e que semana passada foi apresentado os espaços que              
poderão ser arrendados pelas empresas e quais são as contrapartidas das propostas pela Reitoria              
não havendo um prédio para a EBA. A Presidente colocou que não devemos deixar passar no                
CONSUNI e que no dia 10 de abril no Centro de Letras e Artes as 14:00 horas acontecerá uma                   
reunião e a Presidente propôs que todos estejam presentes. As treze horas e quarenta e cinco                
minutos a Presidente suspendeu a Congregação por falta do quórum. 

[Ata assinada e ratificada na Congregação do dia 00/00/2018] 

Divulga-se, 

 

Prof.ª Madalena Grimaldi 

Diretora EBA 

 

NT. Este documento tem caráter meramente informativo. 

 


